



MEDIENMITTEILUNG DER IG SCHWYZER KINDERPARLAMENT

Einladung zur Frühlingsession

Über 50 Kinder aus dem Kanton Schwyz treffen sich am Mittwoch, 18. Mai, zur Frühlingsession des Schwyzer Kinderparlaments. Die Themen der Session sind Partizipation und Meinungsäusserung von Kindern im Kanton Schwyz.

An der Session im vergangenen Oktober haben die Kinderparlamentarierinnen und Kinderparlamentarier darüber diskutiert, welches für sie das wichtigste Kinderrecht ist: Sie haben sich für das Recht auf freie Meinungsäusserung (Artikel 13) der UN-Kinderrechtskonvention entschieden. Das Parlament wird dieses Recht und zusätzlich das verwandte Recht auf Mitwirkung des Kindes (Artikel 12) in der Frühlingsession vertiefen. So diskutieren die Kinder zum Beispiel darüber, wie und wo sie im Kanton Schwyz die Möglichkeit haben, ihre Meinung zu sagen – und wo für sie noch Verbesserung nötig ist.

Schwyzer Politologe spricht zu Kindern

Als Referent konnte der bekannte Schwyzer Politologe und Kommunikationsberater Iwan Rickenbacher gewonnen werden. Der 73-Jährige war in den 80er- und 90er-Jahren politisch aktiv und amtierte unter anderem als Generalsekretär der CVP. Seit über 20 Jahren ist er als Kommunikationsberater tätig. Er ist zudem unter anderem Honorarprofessor der Universität Bern im Bereich Politikwissenschaften und Präsident des Stiftungsrates des Medien-Ausbildungszentrums (MAZ) in Luzern.

Iwan Rickenbacher wird sein Referat zu den Artikeln 12 und 13 der UN-Kinderrechtskonvention gestalten und somit den Kindern des Parlaments einen Input für die anschliessende Gruppenarbeit und Debatte bieten.

Programm Frühlingsession 2016

Datum: Mittwoch, 18. Mai 2016
Ort: Kantonsratssaal im Rathaus, Schwyz

14.00 Uhr Start der Session
14.10 Uhr Referat Iwan Rickenbacher
14.40 Uhr Gruppenarbeit zu den Artikeln 12 und 13 der UN-Kinderrechtskonvention
15.30 Uhr Pause
16.00 Uhr Vorstellung Gruppenergebnisse, Debatte und Abstimmung im Rat
17.00 Uhr Ende

Die Sitzung des Schwyzer Kinderparlaments ist öffentlich.

Kontakt

Sibylle Schmid, Präsidentin IG Schwyzer Kinderparlament
Telefon 079 548 43 52, sibylle@schwyzerkinderparlament.ch

Andreas Oppliger, Medienverantwortlicher IG Schwyzer Kinderparlament,
Telefon 076 545 16 18, andreas@schwyzerkinderparlament.ch

Über das Schwyzer Kinderparlament

Das Schwyzer Kinderparlament wurde 2007 vom damaligen Kantonsrat Andy Tschümperlin initiiert. Seither treffen sich zwei Mal jährlich insgesamt über 60 Kinder aus allen 30 Gemeinden des Kantons Schwyz zu einer Session. Ziel des Kinderparlaments ist es einerseits, den Kindern im Kanton Schwyz die Möglichkeit zur Partizipation zu bieten und ihr politisches Interesse zu wecken. Andererseits soll das Kinderparlament auch eine Plattform für die Anliegen der Kinder im Kanton Schwyz sein. Das Schwyzer Kinderparlament ist das einzige kantonale Parlament für Kinder in der Schweiz.

Die Sessionen des Schwyzer Kinderparlaments finden im Kantonsratssaal im Rathaus in Schwyz statt und werden von der jeweiligen Ratsleitung vorbereitet, gestaltet und durchgeführt. Die Beschränkung auf ein thematisches Gebiet pro Session gewährt eine kindergerechte Gestaltung.

Weitere Informationen: www.schwyzerkinderparlament.ch